

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

## **CONTENIDO**

### **I. INTRODUCCIÓN. VALLARTA NECESITA DE TODOS.**

### **II. GOBIERNO SALUDABLE**

### **III. GOBIERNO PARTICIPATIVO EN LA EDUCACIÓN**

- a. Fortalecer el Consejo Municipal de Participación Social en la Educación.*
- b. Apoyo en el mejoramiento educativo de las escuelas.*
- c. Seguimiento y creación de Programas Municipales en beneficio de las Instituciones Educativas.*

### **IV. GOBIERNO TRANSPARENTE Y EFICAZ**

- a. Impulsar un Gobierno abierto que fomente la rendición de cuentas.*
- b. Eficientar la Administración Municipal y la Simplificación Administrativa.*
- c. Impulsar la Contraloría Independiente para una mejor revisión de cuentas.*
- d. Cambiar la percepción de la ciudadanía respecto a sus gobernantes.*

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

## **V. DESARROLLO ECONÓMICO SUSTENTABLE**

- a. Mejorar el balance de la economía en servicios y la economía física.*
- b. Fortalecer los vínculos entre la iniciativa privada y el gobierno.*
- c. Unificar el departamento de cultura en el proyecto económico.*
- d. El centro como corazón económico de la ciudad.*
- e. Educación de oficios para una nueva economía.*
- f. Crear un proyecto turístico adaptado a los cambios mundiales y la nueva realidad.*
- g. Desarrollo urbano con miras al futuro.*
- h. Puerto Vallarta como ciudad verde y sustentable.*

## **VI. SEGURIDAD Y BIENESTAR PARA TODOS**

- a. Mejorar las condiciones de Seguridad Pública Municipal.*
- b. Garantizar el respeto y protección de los Derechos Humanos y la erradicación de la discriminación.*
- c. Salvaguardar a la población, a sus bienes y a su entorno ante un desastre de origen natural o humano.*

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

## **I.- INTRODUCCIÓN**

*A lo largo de la historia humana, podemos encontrar un sin número de casos donde el contexto social pasa por profundas crisis y procesos destructivos. La complejidad de un mundo globalizado nos presenta una serie de análisis que como consecuencia de la desigualdad social tenemos que presentar a la vista de todos y trabajar juntos en la gestión de soluciones. Puerto Vallarta ha sido golpeado por la crisis nacional, la falta de seguridad, un crecimiento económico muy por debajo de las necesidades sociales, y por supuesto las consecuencias desestabilizadoras de una crisis económica global, pero a nivel local ha sido muy golpeada por la falta de unidad y consensos en los diferentes grupos de ciudadanos. Es indispensable que los Vallartenses encuentren una voz organizada, que por el espacio de nuestra gestión tengamos en mente el bien común en lugar del egoísmo de los intereses de unos pocos. Necesitamos reforzar estos consensos sociales con un gobierno de profesionales, de ciudadanos sin compromisos o influencias fuera de encontrar soluciones de largo plazo para nuestra comunidad. Nuestra propuesta es una de unidad, una que represente en su plataforma la justicia social y el trabajo organizado de todos los sectores. Nosotros entendemos esta etapa histórica como una de retos profundos y complejidades que necesitan soluciones serias, y ese es el compromiso de estas propuestas.*

## **II.- GOBIERNO SALUDABLE**

Actualmente existe una baja cobertura de atención a la salud por parte de las instituciones oficiales, tanto en atención médica de medicina general como de especialidades. El crecimiento poblacional acelerado de los últimos años no va a la par en la construcción de centros de salud y hospitales, lo que repercute directamente en una baja atención a las necesidades de salud de los Vallartenses.

Los centros de salud y hospital regional se alejaron de los núcleos poblacionales nuevos, con saturación de pacientes que se ven obligados a pagar

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

sus consultas médicas, medicamentos y estudios de gabinete en la medicina privada, con un impacto directo en su economía.

## **1- Desarrollar programas integrales de atención a la salud cercanos a la gente.**

Implementar una red de Centros de Atención Médica autosustentables e integrales, en donde con una cuota de recuperación baja se otorgue educación para la salud, consulta médica, medicamentos y estudios de gabinete necesarios para resolver los problemas de salud en un menor tiempo. Estos centros brindaran servicios médicos de calidad y accesibilidad, ya que contara con personal profesional y estará distribuida en las colonias marginadas de Puerto Vallarta.

## **2.- Fortalecer las actividades preventivas de las enfermedades de mayor impacto en la población.**

El SIDA, las enfermedades de transmisión sexual, las adicciones, los accidentes, los problemas de obesidad, diabetes e hipertensión y el embarazo en la adolescencia son problemas de salud que requieren el desarrollo de estrategias de prevención y el desarrollo estilos de vida saludable. El fortalecimiento de actividades mediante el desarrollo de programas preventivos en coordinación con la iniciativa privada, universidades, clubes y asociaciones que existen en nuestro puerto nos permitirá coadyuvar en la disminución de la incidencia y en el mejoramiento de los niveles de salud de los Vallartenses.

## **III.- GOBIERNO PARTICIPATIVO EN LA EDUCACIÓN**

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

## **1- Fortalecer el Consejo Municipal de Participación Social en la Educación.**

Se implementará de manera efectiva el Consejo Municipal de Participación Social en la Educación, que dentro de sus funciones, se incluirá el de informar y apoyar a los distintos centros educativos del Municipio para tener acceso a los beneficios de los programas federales y estatales en materia de Educación Pública. Aunado a lo anterior, el Gobierno Municipal creará mecanismos de apoyo para la obtención de dichos beneficios.

Además, se creará un departamento dentro del Organigrama Municipal que tenga como finalidad el cumplir con los mecanismos de apoyo que requiera el Consejo Municipal de Participación Social, a fin de que las observaciones y sugerencias del mismo, surtan efecto en la práctica.

## **2- Apoyo en el mejoramiento educativo de las escuelas.**

Si bien, el funcionamiento de las escuelas y los programas implementados en ellas competen a autoridades federales y estatales, el Gobierno Municipal apoyará a mejorar el aprovechamiento educativo del alumnado, mediante la promoción y ejecución en conjunto con las sociedades de Padres de Familia y la Comunidad de las siguientes estrategias (además de las que sugiera el Consejo Municipal de Participación Social):

\*Organización de grupos o talleres de apoyo a alumnos rezagados.

\* Implementación de talleres de capacitación.

\*Programas y actividades que fomenten el gusto a la lectura.

## **3- Seguimiento y creación de Programas Municipales en beneficio de las Instituciones Educativas.**

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

El Gobierno Municipal, en apoyo con el Consejo Municipal de Participación Social, las asociaciones de Padres de Familia y Directivos de los distintos centros educativos, realizará un diagnóstico de las necesidades de cada una de las escuelas en el Municipio. Una vez que se tenga dicho diagnóstico, el Gobierno Municipal implementará los programas que sean necesarios para satisfacer tales necesidades.

## ***IV.-GOBIERNO TRANSPARENTE Y EFICAZ***

### **1- Impulsar un Gobierno Abierto que fomente la rendición de cuentas**

Fomentar la transparencia total como elemento central del gobierno será uno de nuestros ejes principales de acción.

Todos los actos de gobierno deben ser transparentes y de acceso público fomentando así la legalidad de los mismos.

El ayuntamiento, entendido este como una institución al servicio de los intereses de los ciudadanos, ejercerá un gobierno transparente, con rendición de cuentas, y que luchará contra la corrupción y la opacidad, con el fin de hacer más eficiente la administración pública y fomentar la participación ciudadana en la toma de decisiones y la aplicación de los presupuestos.

Para ello, proponemos transparentar totalmente la administración pública del Ayuntamiento de Puerto Vallarta y sus delegaciones y agencias, así como mejorar las capacidades y eficiencia de los servidores públicos.

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

Proponemos socializar la información pública, mejorar su calidad y propiciar las bases de veracidad para la evaluación, fiscalización y rendición de cuentas de los asuntos públicos.

Promoveremos la formación e impulsaremos el establecimiento de comités ciudadanos de transparencia y evaluación de las cuentas públicas y de los programas sociales y cuyos resultados sean publicados periódicamente.

Impulsaremos la mejora tecnológica para sistematizar y ampliar las vías de acceso a la información pública.

## **2- Eficientar la Administración Municipal y la Simplificación Administrativa**

Además de su desmesurado crecimiento, el aparato administrativo del municipio se caracteriza por su falta de eficiencia.

Cuando una autoridad contempla los problemas y no actúa (o actúa tardía o discrecionalmente) genera frustración de la ciudadanía que se siente impotente al ver que las autoridades carecen de reflejos políticos y administrativos suficientes para satisfacer sus necesidades básicas y poner a salvo sus derechos.

Trabajaremos para agilizar todas las gestiones a través de la mejora tecnológica y para sistematizar y profesionalizar la administración pública y acercarla a los ciudadanos. Para ampliar las vías de acceso a la información sobre trámites y servicios.

## **3- Impulsar la Contraloría Independiente para una mejor Revisión de Cuentas**

La labor de vigilancia de la cuenta pública, de las finanzas y en general de la administración municipal debe recaer en una persona altamente preparada para llevar a cabo dichas tareas, o lo que es lo mismo en un profesional con demostrados conocimientos de auditoría y de procedimientos de control interno, de leyes y reglamentos inherentes al ámbito de su competencia, cuya

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

honorabilidad este comprobada, fuera de toda duda, pero sobretodo, sin ligas ni compromisos con el presidente municipal y sus funcionarios, es decir, con una independencia absoluta para revisar todo lo que sea necesario revisar, para controlar todo lo que se deba internamente controlar y para atestiguar libre, metódica y periódicamente sobre todo aquello que la Ley y la propia ciudadanía le solicite informar.

La actividad de este funcionario tendría como característica principal hacer realidad una aspiración largamente anhelada por la sociedad: establecer y sustentar una verdadera política de rendición de cuentas sobre el correcto manejo de todos los recursos del municipio, no nada más sobre el destino de los flujos de efectivo sino también sobre la forma cómo se hubieren empleado y resguardado los bienes que conforman el patrimonio municipal.

Por todo lo anterior propongo formular y difundir una Convocatoria Pública, aprovechando en primera instancia a los colegios de profesionistas, cámaras, universidades y demás organizaciones ciudadanas, para invitar a participar a todo aquel que se sienta con los merecimientos, conocimientos y demás requisitos para ocupar el cargo de Contralor Municipal, previa definición de un proceso transparente de evaluación y selección.

#### **4- Cambiar la percepción de la ciudadanía respecto a sus gobernantes.**

Finalmente, si el trabajo realizado sobre transparencia y rendición de cuentas se realiza conforme a los postulados señalados en esta Plataforma Electoral permitirá que la ciudadanía cambie su percepción sobre sus gobernantes.

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

## **V.- DESARROLLO ECONOMICO SUSTENTABLE**

### **1.-Mejorar el balance de la economía de servicios y la economía física.**

La economía en Puerto Vallarta tiene que buscar ser más autónoma del Turismo, para esto se tiene que balancear la economía de servicios turísticos con la economía física, por lo que proponemos elaborar los estudios necesarios para encontrar áreas de oportunidad y el apoyo a la creación de empresas que generen productos, empleos y consumo local. Es necesario desde el punto de vista del desarrollo económico que la ciudad recupere la visión del consumo local y abra nuevas posibilidades en el área de las pequeñas y medianas empresas. Nuestra ciudad tiene que ser productiva con o sin turismo. Por eso proponemos que toda la información que se tenga para generar este crecimiento económico se comparta con la iniciativa privada y se promuevan oportunidades de inversión.

### **2.- Fortalecer los vínculos entre la iniciativa privada y el gobierno.**

Es importante que se establezcan mecanismos de negociación entre los actores económicos principales en Vallarta tanto en los sectores públicos como privados para que se trabaje en un rumbo acordado que fortalezca la economía local y a todos los sectores sociales. El desarrollo y trabajo en objetivos comunes va a ser determinante en el resultado de la economía local. Proponemos que se establezca un departamento de contacto para que atienda directamente a la iniciativa privada y logre generar estos acuerdos.

### **3.- Unificar al departamento de cultura en el proyecto económico.**

Es importante entender que Puerto Vallarta es un destino que representa la cultura de México, por esto se tiene que incluir en los planes de desarrollo turístico a la cultura, para que rescatemos la identidad del puerto. Nuestra ciudad tiene que ser un portavoz de lo más representativo de nuestro país, por eso el ayuntamiento trabajara en promover que el centro sea conservado y se definan actividades locales como ferias, festivales etc. que le den al turismo esa cercanía con la

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

cultura de nuestro país así como a los Vallartenses la oportunidad de tener una ciudad que ofrezca más actividades.

## **4.- El centro como corazón económico de la ciudad.**

El centro tiene que ser re activado y se tiene que definir un perfil comercial en áreas que son motores de vital importancia para la vida económica de tan importante colonia. Por eso proponemos que se plante perfiles específicos en giros de negocios para promover que se concentren actividades económicas que beneficien a todos los vallartenses. Vamos a lograr esto por medio de estudios enfocados en la generación de información específica y en trabajar junto con los diversos sectores sociales interesados.

## **5.- Educación de oficios para una nueva economía.**

Los programas de educación de oficios tienen que ser llevados a las colonias más necesitadas para generar talentos que puedan acceder a oportunidades de empleo. Para ello proponemos que en base a estudios que nos muestren que trabajos serán demandados por el sector privado podamos crear programas de capacitación de fácil acceso para los Vallartenses.

## **6.- Crear un proyecto turístico adaptado a los cambios mundiales y a la nueva realidad económica.**

El proyecto turístico tiene que adaptarse a una nueva realidad global en donde el mercado principal de Puerto Vallarta no tenga que ser necesariamente Estados Unidos y Canadá y buscar diversificar a otros mercados. En pocas palabras, estamos proponiendo buscar una modernización, junto con la iniciativa privada, de los propósitos y objetivos de la promoción del destino. Estamos convencidos que la dependencia en un par de mercados ha probado ser peligrosa para la economía y que hay mucho que se pueda hacer para diversificar la promoción y dar a conocer nuestro destino en nuevos mercados. También estamos proponiendo que esta nueva promoción de Puerto Vallarta incluya una nueva imagen que sea más representativa del futuro que vemos para la ciudad.

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

En turismo también proponemos explorar otros mercados como lo son el turismo de aventura, el turismo arqueológico, el turismo ecológico etc.

## **7.- Desarrollo urbano con miras al futuro**

El proyecto de desarrollo urbano tiene que tener una visión más adecuada para el futuro de Puerto Vallarta, no podemos dejar que la ciudad crezca sin estar pensada en la eficiencia económica y en el aprovechamiento de las áreas turísticas. Por eso estamos determinados a trabajar con expertos y universidades para determinar cómo proteger la funcionalidad de la ciudad y al mismo tiempo aprovechar sus áreas productivas.

## **8.- Puerto Vallarta como ciudad verde y sustentable.**

Proponemos trabajar para que Puerto Vallarta sea una ciudad limpia y más sustentable en el largo plazo. Por lo mismo trabajaremos en la creación de un proyecto que nazca del análisis de las áreas que necesiten mejora y proyectos que promuevan la conservación de la ecología.

# ***VI.-SEGURIDAD Y BIENESTAR PARA TODOS.***

## **1.- Mejorar las condiciones de Seguridad.**

Para reducir los índices de violencia, con la suma de los esfuerzos de organizaciones sociales, participación ciudadana, sector académico y de especialistas.

Instalar en cada delegación un consejo ciudadano que se encargue de colocar en la calle de cada colonia información relativa a que los vecinos de ese lugar lo están vigilando con finalidad de disminuir robos a casa habitación, asaltos a transeúntes, robo de auto, robo de negocios, violencia intrafamiliar.

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

Proporcionar seguridad en entradas y salidas de los lugares donde se consuman bebidas embriagantes.

Agilizar los trámites correspondientes responsabilidad de la dependencia de seguridad.

Limpieza de maleza e iluminación de los predios y áreas que se encuentran abandonados.

Creación de más espacios públicos en las colonias de cada una de las delegaciones.

Aplicar una campaña de comunicación en materia del delito y combate a la inseguridad en escuelas, delegaciones y colonias del municipio impartidas por personal capacitado perteneciente a la corporación a los alumnos, padres de familia y docente.

Promover la transformación institucional y fortalecer las capacidades de las fuerzas de seguridad, reorganizando la policía preventiva y turística con la asignación y rotación de las áreas o sectores de responsabilidad.

Establecer una coordinación en materia de seguridad con la de los municipios de cabo corrientes y bahía de banderas generando información y comunicaciones oportunas y de calidad.

Orientar la planeación en seguridad hacia un enfoque de resultados transparentes y sujeto a la rendición de cuentas para servir bien y mejor a la ciudadanía.

## **2.- Garantizar el respeto y protección de los Derechos Humanos y la erradicación de la discriminación.**

Instrumentar una política municipal en derechos humanos dando cumplimiento a las recomendaciones y sentencias de los organismos de derechos humanos

Hacer frente a la violencia contra los niños, niñas y adolescentes en todas sus formas mediante la preparación de programas para llevarlos a su escuela en donde se impartan talleres de educación en artes, canten, bailen, pinten.

# Plataforma Electoral del Dr. José Francisco Sánchez Peña para Puerto Vallarta 2015-2018

Proporcionar servicios integrales a las víctimas u ofendidos de delitos mediante la reparación del daño proporcionándole trabajo social, psicológico, jurídico y médico.

Establecer una política de igualdad y no discriminación, así como promover los derechos de las personas con discapacidad.

### **3.-Salvaguardar a la población, a sus bienes y su entorno ante un desastre de origen natural o humano.**

Se actualizara y elaborara el atlas de riesgo del municipio a cargo de protección civil.

Se informara a las familias que viven en las zonas de alto riesgo el peligro o los daños que puedan sufrir ante la presencia de un fenómeno natural o humano.

Se realizaran simulacros que le permita a la población saber la ubicación de los albergues

Protección civil organizara su personal en equipos de búsqueda, rescate y evacuación para su participación en la aplicación del plan DN-III, en las fases de prevención, auxilio y recuperación de la población civil.

Se integrara el consejo municipal de protección civil para la atención de emergencias y desastres naturales encabezada por su presidente municipal.

Dr. José Francisco Sánchez Peña.